

de dix-huit mois, était aux portes du tombeau et souffrait beaucoup. Dans notre angoisse, nous fîmes une promesse au Précieux Sang. Nous remarquâmes que, de ce moment, l'enfant prit du mieux. Il a continué à se fortifier et aujourd'hui il est parfaitement bien."

Vive le Sang de Jésus, maintenant et toujours et dans tous les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

40 jours d'indulgences.  
 + L.-Z. Ev. de St. Hyacinthe

---

### NOUVELLES RELIGIEUSES.

---

19<sup>e</sup> ANNIVERSAIRE—Le 16 janvier, Sa Grandeur Mgr Moreau célébrait solennellement le 19<sup>e</sup> anniversaire de son élévation à l'épiscopat, comme évêque de St Hyacinthe.

La veille, les professeurs et les élèves de l'académie Girouard et de l'académie de N.-D. se réunissaient dans la chapelle de la cathédrale et présentèrent à Sa Grandeur une adresse de circonstance. Dans une réplique touchante et bien sentie notre vénérable Evêque encouragea les enfants à profiter des leçons que leurs professeurs leur donnaient avec tant de zèle. Toutes les maisons d'éducation et les communautés sont allés tour à tour présenter leurs souhaits et leurs hommages à Monseigneur.

Le mercredi, une messe solennelle fut chantée à la cathédrale. NN. SS. Moreau et de Druzipara, un grand nombre de prêtres, et une grande affluence de fidèles assistaient à cette messe. Les élèves du séminaire étaient à l'orgue.

Qu'il nous soit permis de joindre nos humbles hommages à celle du clergé du diocèse et de dire à notre vénérable Prélat: *Ad Multos Annos.*

Le 19 décembre 1896, Sa Grandeur célébrera ses noces d'or de prêtrise.